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請問為何紅樓蓋完那麼久還不用？謝謝。
目前已送裝修計畫，待經費核撥後即可完善相關辦公及教學設備，並

將行政辦公室遷回自強樓。
總務處

校內供應的餐食多是碳水化合物，營養不均衡，是否可提供

符合六大均衡餐盤的飲食，如營養午餐或自助餐食的選項，

以照顧青少年期學子的健康成長。

校內提供餐飲方式多樣化，包含餐盒、麵食以及自助餐等，學生可依

需求選擇需要的膳食，合作社內亦有提供相關乳製品，學生如有需求

可前往購買。熱食部共有三家廠商，提供台式、韓式及由團膳廠商營

養師挑選菜色之自助餐，合作社外亦提供有置餐架，可供家長外送午

餐放置。

學務處、合作社

校內教室空間多為老舊、髒亂，是否可以施行整修、改建、

粉刷以及清潔的維護，以利健康學習。謝謝！

本校目前106歲，已逾期頤之年，總務處正積極著手撰寫計畫，爭取

各項新建與修繕之經費。

而新年學度也以家長會編列粉刷等經費，計畫逐年粉刷各棟大樓，也

在此感謝家長會大力協助。

總務處

可否請校方多提供家長及學生有關高中升大學的資訊？謝

謝。

高中升大學相關資訊皆在生涯規劃課向學生介紹，並於每週輔導股長

集合，請輔導股長協助發放相關文宣資料，以利學生更加了解大學相

關資訊。

校網也會協助張貼大學營隊及升學相關資料，歡迎家長妥善利用。

輔導室

教室電燈、電扇(吊掛式)、灰塵堆積，是否可請校方協助清

潔？
總務處每學年均利用同學放寒暑假的時間清潔。 總務處

高一教室壁癌嚴重，是否能協助補強？ 已聯繫廠商針對較嚴重的範圍處理。 總務處

運動會第一天家長是否可入校？ 非常歡迎家長蒞臨參加本校第107周年校慶暨67屆運動會 學務處

希望一卡通和學校儲值系統合作。

之前已經有跟一卡通公司洽談過，唯透過一卡通儲值消費需租用該公

司設備，且儲值後金錢是在一卡通公司，月結撥款給合作社時還要再

扣2%~3%手續費，也就是每個月要花好幾萬租一卡通設備，然後還要

被抽手續費，雙重打擊下，會把合作社所有利潤都侵蝕掉。

合作社

希望減低飛機造成的上課干擾。 持續利用相關時機及會議建議提案，與台南航空站持續協調討論。 校安中心

設公車站(校門)
先前至相關會議提案回復，因建業街及大埔街路幅不足，公共運輸處

建議步行至南門路搭乘公車。
校安中心

電動Ubike多一點 會向微笑單車公司建議反映。 校安中心
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友校針對學習落後學生，架設一媒合平台，供學生選擇校內

非任課老師提供輔導與補強，建議南女可仿效設置。

學校已有針對低學習成就的學生開設學習扶助補救教學，輔導室亦有

與成大合作課輔志工機制，無須另外再繳費。另外提到友校之作法，

真實性待查證。

輔導室與成大電機系有合作辦理課輔方案，針對數學及物理學科進行

疑難問題諮詢，本學期辦理時間為每週四16時20分至17時10分，歡迎

學生至輔導室詢問報名。

教務處、輔導室

可否使用電子化教學，將課本轉成電子檔「書太多」 這涉及到版權問題，非本校權責，應向教育部建議。 教務處

校務系統app仍希望執行。 已經公告相關執行方式跟步驟。 教務處

建議學科教學仍要按步就班，盡量不要跳過單元。 再向教師提醒及叮嚀。 教務處

上下學騎單車戴安全帽，請多有效宣導，以免同學沒戴。 會利用各管道加強宣導 校安中心

資訊課之前的作業有按時交，但因為存放的雲端硬碟被之前

學校取消可能打不開，有和老師說明但老師不接受補交。

繳交作業為學生責任，是否確實繳交或是突發情況，應列舉相關資料

證明，老師面對眾多班級的學生，為顧及公平性，無法單憑口頭說明

即同意補交。

教務處

有關融合教育的配套措施。 已進行相關說明，如有疑問再請協助反應，以利及時處理。 輔導室

學校附近餐廳太少，熱食部營業時間是否可加長到下午？
涉及人力物力財力等，無法執行。以前有開過晚餐時段，結果是失敗

收場。且學校隔壁即為大學，慶中街、五妃街餐廳超多的。
合作社

部分課程選用龍騰，太簡單了點。 提供學科選書參考。 教務處

希望可以多輔導學生未來進路指導。

輔導老師於生涯規劃課皆有介紹未來進路介紹，如學生有想與輔導老

師討論，歡迎邀請學生至輔導室預約晤談時間。

本校課程諮詢教師於每日第八節亦有開放諮詢，歡迎學生多加利用。

輔導室

建議性向測驗高一、二就先辦理。
本校性向測驗採用中國行為科學社的新編多元性向測驗，於高一上學

期進行施測，本學期性向測驗預計於12月4日實施。
輔導室

希望能收到紙本的成績單
第一次跟第二次期中考成績單皆為印製紙本後由學生攜回讓家長親

收。學期末時會將期末考及學期總成績寄到家中。
教務處

化學老師的教學很快，比較少在解釋基本概念，希望能有調

整。
再向教師提醒及叮嚀。 教務處

建議218可提供社會科自主學習資源，或在暑輔期間安排社會

科複習選修課程。
若班級有需求，可於暑假開設。 教務處

可否改善游泳池的淋浴清潔設備？ 救生員將定期清潔泳池淋浴間。 總務處

班上冷氣經常故障報修，是否有改善方法？(9月開學到現在

已報修3次)
經查為IC板損壞，廠商已進行更換。 總務處



家長綁定APP是否予心輔系統有連結，家長反應小孩怕被看到

心輔系統內的資料。
沒有。已經有發公告說明。 教務處

除app外，建議還是要寄缺曠紙本通知給家長。
為響應政府節能減碳及無紙化政策，學校將以APP通知為主，若家長

有疑問可洽生輔組查詢。
學務處

本班共有2位同學在游泳池因出水口受傷，家長希望學校回覆

目前對此問題的解決對策及進度！

體育組已詳細檢視場地並完成排水孔維修和更換，爾後將加強宣導請

同學從事各項運動時，隨時注意周遭環境及自身安全，有疑慮之處立

即通報任課教師或校安中心。

經查學生遭出水孔邊緣刮傷，目前已向體育老師宣導勿讓學生於池邊

進行練習，也已採購邊緣較鈍的出水孔蓋更換。

學務處、總務處

學測考科的報名若之後想再新增的話，可以嗎？現在是調查

還是確認呢？(導師已回復，但仍需校方確認)
在校內報名結束前可以增刪。 教務處

教務處經過學生、家長對模擬考選擇等意見回饋後，是否有

所回應與改善的行動？

模擬考選擇(上學期4次，下學期3次)皆由學科經各種考量後投票決定

，教務處僅能將意見回饋給各學科。且正式學測考題變化多端，學生

應在每次的模擬考中關注自己錯誤或不熟的單元，而不是僅在意有多

少人參與考試。

教務處

一些家長反應班上生物老師的教學風格及內容讓很多學生不

習慣，但學生又不敢向老師反應。
可以直接向教務主任反映。 教務處

1/21-1/23高三拍攝畢冊個人照，但因剛考完學測，很多家庭

另有規劃，建議拍照改期到下學期開學後的時間。

為使畢冊製作能如期完成，本次廠商提供3位攝影師協助19個班級學

生拍攝個人照，若同學無法於1/21完成亦可自行提供個人照。
學務處

家長反映學校未開放停車，周邊都停不到車位，無法參加班

親會，住很遠的家長好不容易撥時間卻白跑一趟。希望學校

能提供車位，或附近可停車的地方。

校內停車位有限及部分校地施工，故無法對外開放停車，另機車有開

放校內停車，建議騎乘機車或搭乘大眾運輸工具。

往後活動再另提供附近可供停車的參考資訊。

校安中心、輔導室
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